

Silbermedaille in der Staffel

Zwei Teams des SC Flös Buchs bestritten am Samstag den Final der Kidsliga in St. Gallen. Die ganze Region Ostschweiz war mit 190 Schwimmern an diesem Anlass vertreten.

Schwimmen. – Der Kidsliga-Final ist ein Mannschaftswettkampf, der aus drei Staffelwettkämpfen besteht. Geschwommen werden zum Teil reine Technikübungen, zum Teil übliche Wettkampfstrecken, für die eigene Regeln angewendet werden.

Schon zu Beginn war die Nervosität bei den neun- bis elfjährigen Schwimmschülern des SC Flös sichtbar, denn die Staffel ist nicht alltäglich für

sie. Im Training wurde dies jedoch geübt. Nach den ersten zwei Disziplinen (4 x 50 Meter Lagen und 4 x 25 Meter Lagen Beinschlag) belegten Ramon Göldi, Kevin Feurer, Michaela Leitinger und Tara Lukic den zweiten Zwischenrang. Im letzten Rennen über 8 x 50 Meter Freistil zeigten die Flöser abermals ihr Können. Das Team gewann den Lauf souverän und erreichte das Ziel mit mehreren Metern Vorsprung. Die Silbermedaille war somit gesichert. Die zweite Flöser Staffel bestand mehrheitlich aus neunjährigen Kids. Noemi Wyss, Benjamin Menzi, Francesca Ravelli, Ho Khye-Wen zeigten sehr gute Leistungen und meisterten die Technikübungen ohne Disqualifikationen. (pd)



Die «silberne» Flöser Staffel: Kevin Feurer, Ramon Göldi, Tara Lukic, Michaela Leitinger (von links).